

Bronzemedaille für die Leichtathletinnen

Den krönenden Abschluss für die Leichtathleten des Bertha-von-Suttner-Gymnasiums im Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ lieferten die Mädchen im Wettkampf I. Genau 218 Punkte mehr als beim Titelgewinn im Regionalentscheid sammelten die jungen Damen bei der Rheinland-Pfalz-Meisterschaft in Koblenz, und die 6520 Punkte brachten der von Sportlehrer Matthias Heubach betreuten Mannschaft den tollen 3. Platz. Sonnig und knackig heiß war es am Wettkampftag in Koblenz, was zwar für die meisten Disziplinen mit kurzen Belastungen gut ist, aber den langen Tag im schattenarmen Koblenzer Stadion sehr anstrengend machte. In einer starken Mannschaft war Luisa Mais über 100m (13,72s), 800m (2:35,87m) sowie in der siegreichen 4x100m-Staffel die erfolgreichste Punktesammlerin. Ähnlich viele Punkte gingen auf das Konto von Anastasia Samardzija, die auch in der Staffel antrat, dazu 4,52m weit und 1,44m hoch sprang.

Das herausragende Einzelergebnis lieferte Deliah Mehlem, die im Hochsprung 1,56m übersprang. Zur erfolgreichen Mannschaft des BvS gehören: Rashida Adam, Pia Foehrmann, Sarah Gerhardt, Emmi Koßmann, Luisa Mais, Deliah Mehlem, Lara Orlik, Patrizia Root, Anastasia Samardzija, Jacqueline Ungefug, Melissa Wimmer, Lena Zschesche sowie die Sportlehrkräfte Matthias Heubach und Anna Matzdorff.

Blick aktuell 05.07.2019

